

Euroliga y Dogus vuelven a aliarse para construir una nueva pista en Madrid

Palco23

2 mar 2017 - 09:35

La Euroliga sigue tejiendo alianzas para promover el baloncesto en las aulas. La competición europea de baloncesto ha vuelto a unir fuerzas con el Grupo Dogus para construir una pista de baloncesto en el IES Pío Baroja, un colegio público situado en el distrito madrileño de Usera.

En el marco de la iniciativa social *One Team* impulsada por la liga, y de *Stay in the Game*, el programa de responsabilidad social corporativa del conglomerado turco, esta es la sexta cancha que Dogus construye en Europa desde que la pasada temporada firmó un acuerdo de patrocinio con la Euroliga. Además, la multinacional ya ha construido o renovado más de cuarenta pistas en Turquía.

Según la competición, "el objetivo de utilizar el baloncesto para lograr un impacto social positivo en la comunidad y fomentar que los jóvenes sean activos físicamente". De ahí que en 2012 crearan este programa en el que ya han participado 12.000 personas.

Al acto de inauguración asistieron ex jugadores como Ramunas Siskauskas, que admitió que "lo más importante es que hemos sido capaces de proporcionar facilidades en la vida de muchos jóvenes que quieren divertirse. Esa es una responsabilidad que Euroliga entiende y en la que quiere estar a la altura". También estuvo presente Ibrahim Kutluay, ex jugador y actual director deportivo del Darussafaka, equipo al que patrocina Dogus.

Cabe recordar que la Euroliga ha estrechado lazos con Turquía desde los últimos años. En la extensa cartera de patrocinios de la competición figuran Turkish Airlines, el fabricante de frutos secos Tadim y, como socios locales, el Grupo Dogus y Odeabank. Estos acuerdos también han beneficiado la designación del pabellón Sinan Erdem Dome de Istanbul como sede de la próxima Final Four.